

# MARCO ODERMATT BEKOMMT SEINE PERSÖNLICHE SKIPISTE



Die Titlis Bergbahnen widmen Marco Odermatt eine persönliche Skipiste. Mit dieser Geste gratulieren sie dem dreifachen Gesamtweltcupsieger zu seinen herausragenden Leistungen in der Saison 2023/2024 und bedanken sich für die langjährige Partnerschaft.

Gemeinsam mit seinem Vater Walti Odermatt und CEO Norbert Patt der Titlis Bergbahnen hat der Nidwaldner Spitzenskifahrer vergangenen Freitag die «Marco-Odermatt-Piste Rotegg» eingeweiht. Diese steile Abfahrt liegt beim Rotstöckli, dem höchsten Gipfel im Kanton Nidwalden, und führt vom Titlisgletscher hinunter zur Station Stand. Die anspruchsvolle Natur der schwarzen Piste, bisher bekannt als Rotegg, spiegelt Marcos unerschrockenen Geist und seine skifahrerischen Fähigkeiten perfekt wider.

Die symbolische Einweihungs-Skifahrt war eine bewegende und bedeutungsvolle Geste für alle Beteiligten. Norbert Patt kommentierte diesen besonderen Moment wie folgt: «Es ist eine Ehre, für Marco Odermatt auf Grenzgebiet der Kantone Nid- und Obwalden eine Piste einzurichten. Marco ist zweifellos einer der besten Sportler und Botschafter unserer Region. Diese Widmung ist ein Zeichen unserer Anerkennung

für seine Leistungen im Skisport und soll als Inspiration für zukünftige Generationen dienen.»

Marco Odermatt ist seit 2019 Markenbotschafter der Titlis Bergbahnen. Als aufstrebender

Nachwuchsskifahrer und Schüler der Schweizerischen Sportmittelschule Engelberg trainierte Marco Odermatt regelmässig am Titlis und nahm an Rennen teil.

*Pressedienst*



*Marco Odermatt mit seinen drei Gesamtweltcup-Kugeln auf 3000 m ü. M. (Titlis)*



*Erste gemeinsame Abfahrt auf der Marco-Odermatt-Piste Rotegg (Walti Odermatt, Marco Odermatt und Norbert Patt)*



*Urs Egli (Head of Marketing der Titlis Bergbahnen), Marco Odermatt und Norbert Patt (CEO der Titlis Bergbahnen) bei der Widmung der Marco-Odermatt-Piste Rotegg*